

ともだちいっぱい えがおいっぱい こうなんようちえん



幼稚園だより



令和4年度 9月号
港区立港南幼稚園
園長 村上 恭子

2学期が始まりました！

夏休みが終わり、本日から2学期が始まりました。今学期もよろしくお願いいたします。

この夏は、記録的な暑さで、熱中症指数も「危険」の日が多く続きました。豪雨による災害のため被害に合った地域も多くありました。久し振りの行動制限のない夏休みで、帰省や旅行に出られたご家庭もあったかと思います。しかし、新型コロナウイルス感染症拡大第7波のため、不安や心配も多かったですね。そのような中でも、子どもたちはそれぞれの夏休みを過ごし、ひと回り大きくなったことでしょう。園では、いろいろな形で夏休みの経験を取り入れたりしながら、園生活を再開していき、2学期も充実した教育活動を進めていけるよう、努めます。

私たち教職員は、夏季休業期間に、それぞれがいろいろな研修会に参加し自己研鑽したり、今後の教育活動に生かせるような教材研究をしたりしました。また、お休みの機会にゆっくり過ごしたり、好きなことに打ち込んだりして少しリフレッシュもできました。本園は、12月14日に港区教育委員会研究奨励園としての研究発表会を控えております。研究主題「人と関わる力を豊かにするために～思いの伝え合い・心地よい関わりを育む教師の指導の工夫～」のもと、いよいよまとめの時期に入り、紀要の作成など、進めています。教育活動を進めながらの研究ですので、教員にとって大変なこともあります。それ以上に、子どもたちのために、保育に生かせる研究、子どもたちのより豊かな成長を支えていける研究ができること、それによって自分たちの力も高めていけるということを思い、取り組んでいます。

9月になり、暑さは続きそうですが、少しずつ秋らしい季節を感じながら生活や遊びを展開していきたいです。2学期から、健康な体づくりをさらに進めていきたいと考え、登園後に、みんなで体を動かして楽しむ活動を園全体で取り組んでいきます。ご家庭でも、ぜひ、歩いたり、体を動かしたりする機会を取り入れてみてください。

研究会後も熱心に語り合っている教員たち



工事を終えて、底まで見えるようになった
ぼかぼか池



港区立港南幼稚園
〒108-0075
港区港南4-3-27
TEL03(3471)7347

港南幼稚園ホームページ 港南幼稚園 Twitter

